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■都市脉搏

受疫情影响，湖北经济活动短期受到冲
击，全国各方正积极驰援湖北，公募基金行
业在行动。据了解，建信基金继向湖北省慈
善总会捐款200万元后，近期又发挥专业投
资者优势，发行相关产品。建信中债湖北省

地方政府债指数基金5月18日起正式发
行，建信基金表示，该基金将被动跟踪中债
湖北省地方政府债指数，能够为湖北经济建
设提供资金来源，加快地方债发行是湖北短
期渡过难关的可行选项。

建信中债湖北省地方政府债指数基金5月18日发行

今年以来，A股虽受疫情影响，但医药
生物、新能源汽车、通信等成长股板块仍表
现突出。在此背景下，景顺长城基金将于5
月25日推出全新权益类产品——景顺长
城成长领航混合基金，高度聚焦新兴成长
产业。在产品运作上，该基金将通过自下

而上选股，甄选在中国经济结构转型及产
业升级的进程中，具有较强的盈利能力和
较大的增长潜力、符合产业趋势的高成长
标的，重点发掘在新能源汽车、新兴信息产
业、生物医药、新材料等产业中的优质企
业。

聚焦新兴成长产业 景顺长城成长领航发行在即

中欧基金旗下子公司中欧钱滚滚对外
正式公告，公司名称变更为“上海中欧财富
基金销售有限公司”（简称“中欧财富”），其
交易平台、办公地、客服电话等保持不变。
作为中欧旗下基金销售子公司，中欧财富
专注于互联网基金销售服务，提升互联网

用户购买基金的盈利体验。成立 5 年左
右，推出了自有移动平台“中欧钱滚滚”
App，同时为中欧基金在蚂蚁、腾讯、天天基
金等渠道，提供产品推介、基金营销、互联
网运营及系统支持等服务。

广告 投资有风险

中欧基金旗下子公司中欧钱滚滚正式更名“中欧财富”

青年报记者 杨力佳

本报讯 相信不少人都去过有着800
多年历史的召稼楼古镇，但很少有人知道，
这个古镇是坐落在一个名叫革新的村庄
里。位于闵行区浦江镇的革新村，是上海
中国传统村落和历史文化名村之一，2019
年入选全国乡村旅游重点村、中国美丽休
闲乡村。近日，它又被评选为了上海首批
16个全域旅游特色示范区之一。

绿色田园 幸福乐园
一走入革新村的大门，就会被那一大

片整齐划一的白墙黑瓦所吸引。“通过引导
村民遵循统一高度、统一色调、统一元素、
统一样式——四个统一的风貌管控，让这
些新建的房屋既蕴含召稼楼文化特点，又
有革新特色。通过个性化围墙布置，高低
错落有致，远近大小相宜，打造公共景观小
品和乡野植物布置，增添野趣和乡愁，江南
水乡建筑风貌与乡村色彩得到了统一，有
效保留村庄肌理和传统元素。”革新村副书
记顾晓辉介绍道。之前因为疫情的关系，
村民的许多装修工作都搁置了，如今，不少
人家已陆续重新开工，动作更快一点的，已
经在家里摆上了各种绿植。

漫步村中，充满特色的手绘墙以及五
颜六色的花花草草，让革新村充满着生机
与活力。据介绍，这些手绘墙不光是为了
装饰而创作的，它可是有着深厚的本土文
化内涵。“这些文字，记录的都是沪谚，已经
被列入非物质文化遗产。”徐瑾自豪地说。
作为土生土长的革新村人，徐瑾最近从镇
上回到村里工作，从事宣传工作，“这些内

容涉及修养、事理、社交、生活、乡土、生产、
自然等很多内容，充满着历代当地民众的
丰富智慧和普遍经验。”接着她用当地的方
言朗诵起其中的几句来，很有韵味。

毫不夸张地说，如今的革新村，移步换
景，遵循着原真、原味、原生态的原则，小菜
园、小果园、小花园、小竹园错落其中，充满
着乡村的生活气息。难怪时不时会有诗人
前来采风，有画家前来写生，有汉服爱好者
前来拍大片儿。而革新建业馆、修缮文化
客堂间等公共服务设施，又在留住农村田
园风情的同时，让村民能享受到城市的高
标准配套服务。

都市村庄 梦里水乡
是不是很羡慕村民这些充满东方美学

的新房？其实，都市人也能有机会住进
去。原来，在这些民宅中，还隐藏着四十多
套同款民宿，而且最快在这个月的月底，就
会有十多套投入试运营。

工作人员为记者打开了一套样板房，
这是一套四室两厅，带有花园和阁楼。各
种家用设备，从洗衣机到微波炉到灶台一
应俱全，一大家子可以舒舒服服地在这里
度过一个悠闲假期。

据投资方介绍，当初之所以相中革新
村，就是看中它距离市区较近，较方便。而
且召稼楼、郊野公园景点人气较旺，周边还
有几个合作社，所有因素加起来为海派田
园生活提供了便利。

的确，产业兴旺是乡村振兴战略得以
长效实施的前提与保障，依托古镇资源，推
进一二三产融合发展，革新村始终坚持走
产业亮色之路。

今晚，东艺即将举办5·20·“浪奔浪
涌·艺路向东”公益演出，兴奋的不只是
留言说“已经想念剧场想念到把手机铃
声都换成开场提示音了”的观众，还有艺
术家。

作为国际知名的中国女高音歌唱
家，被誉为“东方夜莺”的黄英表示自己
是一名表演艺术家，表演艺术家要站在
舞台上才是真正“活的”，“人与人之间的
互动沟通，观众的掌声，音乐厅的氛围，
这种情感上的交流才是王道，是人们乐
此不疲追求的真谛”。多年前从海外归
国至今，她举办的两场个人独唱音乐会
都在东方艺术中心，“一名歌唱家只有脚
踏实地站上舞台，享受音乐，享受舞台，
享受掌声，那一刻才让一切有意义。”

昆曲王子张军则说，戏剧有很多种
存在形式，但剧场的不可替代性才是戏
剧艺术的生命力之一。“光有空间，没有
观众，这样的一部剧是不完整的。”他
说，剧场演出的美妙在于演员和观众一
起在这个空间里形成一个圆圈，演员在
台上能感受到这一轮轮互动的圆圈像
潮水般一波又一波层层涌动，令人兴奋
且着迷。

“像我主演的当代昆剧《春江花月
夜》，在东艺首演后又到全国各地巡演，
每一场演出，同样的台词，虽然尽量做到
拷贝不走样，但最终呈现的内容还是不
完全一样的，因为在场的观众给予的反
馈是完全不同的。剧场的魔力就在于观
众不仅仅是来赏戏的，他们自己也置身
于其中，成为戏剧的一分子。”他说，特别
当阔别剧场几个月，愈发让他觉得在现
场演出的一切经历都非常值得珍惜。

已经在东艺驻演十一年的海上雅乐
的创始人王珑同时也是一名古琴扬琴演
奏家，她说，在这里最大的意义是演员和
观众情感的直接交流，“踏进剧场那一
刻，好似每个人手中都拿着一份全新未
开封的剧本，喜怒哀乐个中滋味，只有自
己能体会。”

刚刚度过六周岁生日的中国流行美
声组合力量之声，成员之一余笛认为，剧
场是音乐和观众进行“亲密对话”的一个
平台，也是传递音乐力量和情感的重要
介质。尽管线上开音乐会很新鲜，但一
切还是要回到最初，回到舞台上。

“赶紧来剧场吧！”他们这么对观众
说。

今晚就要登台了，憋了许久的艺术家们有话说：

只有回归剧场，我们才是“活的”

张军。 黄英。 受访者供图

今天，一众艺术家将正式登台东艺，在百名观众
注视下，完成一次“准复工”式表演。阔别舞台四个
月，他们这段时间在干什么，现在又是什么心情？开
演前，记者采访了女高音歌唱家黄英、昆曲王子张军
等四位艺术家，他们都是唏嘘不已。 青年报记者 陈宏

因为疫情宅在家里的日子，他们都
没闲着。

线上开教研会，线上面试研究生，线
上授课……作为上音声歌系的专家教
授，黄英专门购置了网课老师必备的硬
件设备，只为了给学生呈现更好的网络
课堂。几个月下来，黄英感慨科技发展
让人们的生活更加便捷，“但更加凸显了
面对面沟通不可或缺性。”

线上LIVE最有经验的张军，两个月
做了42场直播，其中两次100万人次的
大型直播也让他记忆深刻。他说尽管直
播能从不一样的角度获悉观众的热情，

但无法实时感受到台词的能量和观众的
氛围，观众和自己之间那种互相影响的
共鸣在网络上不存在了，“不过还好有弹
幕”。“当然，作为艺术家，越是这样的时
刻越要用自己力所能及的方式保持状
态，继续修行磨炼。”

王珑和余笛也在疫情期间做了不
少直播，同时，“还在家进行了一些创
作”，但更重要的是，这段时间他们都
沉淀了下来，思考艺术未来的传播模
式。

“状态和热情比以前更多了，但这也
让我们对线下的更加期待。”他们说。

想念舞台，万分雀跃

坚持直播，苦练内功

怀抱古镇的革新村坚持走产业亮色路


